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Ort: Vorstand: anwesend: entschuldigt: 

Restaurant Casino Herisau Urs Lenz (Präsident) ☒ ☐ 
Datum der Sitzung: 29.04.2013 Lukas Lehmann (Vizepräsident) ☒ ☐ 
Anfang der Sitzung: 18:45 Uhr Cornel Alpiger (Kassier) ☒ ☐ 
Ende der Sitzung: 19:35 Uhr Daniel Stadelmann (Sekretär) ☒ ☐ 
  Thomas Fiechter (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 
Protokoll erstellt von: Michael Weishaupt (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 
Michael Weishaupt Raphael Graf (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 
Datum Protokoll:  11.05.2013 Gäste:   
 Patrick Kern (Webmaster)   
     
     
 

Nr. Thema: 
Zuständig 
Termin: 

1.  Begrüssung 

Urs begrüsst alle Anwesenden zur 2.Vorstandssitzung im 2013.  

  

2.  Protokoll der letzten VS 

Das von Lukas verfasste Protokoll der letzen VS vom 21.Jan.2013 wird genehmigt und 

verdankt. 

  

3.  Protokoll der GV vom 15.März 2013 

Das Protokoll der diesjährigen GV wird genehmigt und dem Protokollführer Thomas 

gedankt. 

  

4.  Vorstand / Pendenzen gem. Protokoll 

- Einem noch ausstehenden Mitgliederbeitrag von 2012 wird nachgegangen. 

- Die Änderung der Berufsbezeichnung von Fertigungsfachmann/-techniker zu 

Produktionsfachmann + zu Produktionstechniker muss auf der Homepage noch 

aktualisiert werden. 

- Die Druckdatei soll von Markus Sutter an Herrn Winzeler zugestellt werden. 

 

  

Cornel 

 

Urs 

 

Urs 
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5.  Jahresprogramm 2013 

Rückblick: 

- ARA: 27 Teilnehmer folgten der Einladung zur Besichtigung der Abwasseranlage 

Altenrhein/SG. Anschliessend gab es noch eine kleine Führung in der Markthalle 

Altenrhein, welche nach den Ideen vom Künstler Hunderwasser erbaut wurde. 

Anschiessend fand die GV statt. 

- EKU: 23 Mitglieder beteiligten sich am Workshop "Fertigung nach Lean" bei der 

Firma EKU in Sirnach. Dieser Anlass war von unserem Vereinsmitglied  Henri 

Schildknecht sehr gut und interessant organisiert worden. Die Rückmeldungen der 

Teilnehmer waren äusserst positiv. Nochmals Vielen Dank.  

Lukas wird dies noch mit 2 x 3 Flaschen Wein verdanken. 

Ausblick: 

- Wittenstein: für diese Besichtigung, vom 31.5.13, in Grüsch (Organisator Raphael) 

sind schon einige Anmeldungen eingegangen. 

- Blaser: Dieser Anlass, vom 27.9.13, wird von Daniel Stadelmann organisiert.          Der 

Vorstand hat beschlossen, nicht mit einem Bus, sondern mit Privatfahrzeugen 

anzureisen. Auf der Anmeldung soll vermerkt werden, dass sich für die Fahrt nach 

Hasle-Rüegsau BE,  selbständig Fahrgemeinschaften bilden sollen.  

- Metrohm: Die Planung mit anschliessender HV, organisiert von Thomas, läuft nach 

Plan.  

Achtung: dieser Anlass findet ausnahmsweise an einem Donnerstag statt. 

Datum  Donnerstag den 7. November 2013. 

- Vorstandswanderung: diese findet am 17.8.13 mit Partnern statt. Einladung wird 

noch verschickt. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lukas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Raphael 

6.  Mitglieder / Bestand 

- Manfred Kessler hat als Neumitglied bei unserem Verein angeklopft. Er wurde nach 

Prüfung der Daten in der heuteigen VS in unseren Verein aufgenommen werden.  

- Leider ist unser treuer und sehr geschätzter Vereinsfreund  Alfred Lindemann 

verstorben. Er hat viel für unseren Verein geleistet. Wir werden Alfred stets in bester 

Erinnerung behalten. Danke Alfred. 
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7.  Mitgliederwerbung 

Das neue Roll-up Werbesystem wurde bei der letzten Diplomverteilung der 

Produktionsfachmänner, vom 1.März, in Lenzburg das erste Mal aufgestellt. Dieser 

Vereinsaufhänger ist gut in Erscheinung getreten. 

  

8.  Kassabestand 

- Es sind bereits 117 Mitgliederbeiträge eingegangen. 

- Spesen an den Vorstand sind noch nicht ausbezahlt worden 

  

9.  Umfrage 

- Cornel erkundigt sich bezüglich der Datensicherung seiner Buchhaltung. 

Patrick klärt uns auf, dass alle Daten, auch die Buchhaltungsdaten, bei unserem 

Provider der Homepage gespeichert werden können. Cornel soll diese Daten zur 

Sicherung an Patrick schicken.  

- Neuer Sitzungsstandort soll gesucht werden (Anfahrt von Dani berücksichtigen). 

- Wie werden wir Patrick (Webmaster)weiterhin auf dem Laufenden halten? Bitte 

Vorschläge überlegen. 

- Urs informiert uns, sein Amt als Präsident ,in 2 bis  4 Jahren zur Verfügung zu stellen 

  

 

 

Cornel / 

Patrick 

Mike 

Alle 

 


